



Repas de Noël

publié le 16/12/2022

Les élèves du collège ont pu déguster un repas de Noël préparé par l'équipe des cuisines du collège dans une ambiance musicale festive et appréciée de tous.

Merci au groupe de musique BELLEVUE STREET pour ce moment convivial et agréable.

Bonnes vacances à tous.

Portfolio



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.